



La gauche mise sur le rassemblement à Trappes

« SI ON NE PEUT PAS être d'accord sur tout, au moins, nous sommes d'accord sur l'essentiel. » Alain Hajjaj, le maire (PCF) de La Verrière, avait appelé au rassemblement de la gauche une semaine plus tôt. L'appel a été entendu puisqu'elle se présentera unie sur le canton de Trappes (Trappes - La Verrière - Elancourt) le 22 mars, lors du 1^{er} tour des élections départementales.

Cette union des différentes tendances de l'opposition au conseil général — PS, divers gauche et Front de gauche — est pour le moment unique en son genre dans les Yvelines, le Front de gauche justement, ayant jusqu'à présent plutôt scellé des alliances avec Europe Ecologie-les Verts (EELV). Alain Hajjaj partira donc au combat aux côtés de la conseillère générale sortante (DVG) Jeanine Mary, par ailleurs adjointe au maire (PS) de Trappes, avec, comme suppléants, Cheikh Agne, conseiller municipal (DVG) de Trappes et Gaëlle Kergutuil, élue d'opposition (PS) à Elancourt.

« Je ne dis pas que tout a été simple, mais on se connaît tous depuis suffisamment longtemps pour se faire confiance »

Alain Hajjaj, maire (PCF) de La Verrière

« Les choses se sont faites naturellement, poursuit Alain Hajjaj. Je ne dis pas que tout a été simple, mais on se connaît tous depuis suffisamment



Trappes, hier. Cheikh Agne, conseiller municipal (DVG) de Trappes (à g.) et Gaëlle Kergutuil, conseillère municipale (PS) à Elancourt (à dr.) seront les suppléants de Jeanine Mary, conseillère générale sortante (PS) et d'Alain Hajjaj, maire (PCF) de La Verrière (au centre). Ensemble, ils forment une liste d'union dont l'objectif est que le canton reste à gauche. (LP/L.Mt.)

longtemps pour se faire confiance. Nous avons des points communs sur les projets à mener. »

Le rassemblement de gauche, qui entend évidemment conserver ce canton visé à droite par le maire (UMP) d'Elancourt Jean-Michel

Fourgous, espère ainsi « ne pas laisser le grand chelem à Pierre Bédier ». « Nous porterons nos idées, notamment sur le social, insiste Jeanine Mary. Le conseil général fait des efforts, mais s'est un peu éloigné des problèmes liés à l'enfance, à la perte

d'autonomie des seniors, aux difficultés des handicapés et de leur famille. Il est aussi défaillant sur le canton, où l'on manque de travailleurs sociaux. »

L'élue souhaite « répondre aux besoins » de gens qu'elle « connaît bien ». « Et c'est d'ailleurs ce qui nous rassemble aussi, nos villes ont des populations qui éprouvent des difficultés à survivre à la crise. »

Invité au lancement de la campagne, hier, le député (PS) Benoît Hamon se montrait « heureux » de voir « à Trappes ce qu'on devrait voir partout ailleurs ». La direction du Parti socialiste des Yvelines est en pleines négociations sur deux autres cantons au profil similaire, à Mantes-la-Jolie et à Limay. La première fédérale, Sandrine Grandgambe, espère que la liste emmenée par Françoise Descamps-Crosnier (PS) sera la seule de gauche à Mantes, auquel cas, le PS ne présenterait pas de candidat face au Front de gauche à Limay, pour éviter, dans les deux cas, une dispersion des voix.